

# RILIS NASIONAL

## Utamakan Layanan Masyarakat, Julius Ondang Lakukan Gebrakan Jebol Adminduk

Abdul Halik Harun - [BITUNG.RILISNASIONAL.COM](http://BITUNG.RILISNASIONAL.COM)

Apr 3, 2022 - 02:19



*Kadis Dukcapil Julius Ondang Lakukan Manuver dengan Jebol Adminduk ke Masyarakat*

BITUNG - Pemerintah Kota Bitung melalui Dinas Kependudukan dan catatan sipil yang di pimpin oleh, Julius Markus Ondang ,SPd, MSi melakukan manuver untuk pelayanan terhadap masyarakat kota Bitung. Manuver yang di lakukan Kepala Dinas Dukcapil Julius Ondang adalah Jebol adminduk ( Jemput bola administrasi kependudukan ).

Kegiatan ini di lakukan Jumat (01/04/2022) kemarin setelah mengikuti kegiatan ibadah syukur Satu Tahun Kepemimpinan Maurits- Hengky, Julius Ondang bersama jajaran Disdukcapil langsung bergerak ke kelurahan Batu Putih Atas dan Batu Putih Bawah Kecamatan Ranowulu untuk Jebol Adminduk.

Menurut Kadis Capil yang juga adalah Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra Setda kota Bitung ini, Kita harus bergerak cepat melayani masyarakat, karena kata dia pelayanan terhadap masyarakat yang utama.

" Ini sesuai dengan visi dan misi pemerintah kota Bitung di bawah kepemimpinan Wali Kota Bpk Ir. Maurits Mantiri, MM dan Wakil Wali Kota Bitung Bpk Hengky Honandar, SE." Terang Ondang

Seperti yang selalu dikatakan Wali kota dan Wakil Wali kota Bitung, untuk selalu melayani masyarakat dengan cinta.

Dengan jebol adminduk di kelurahan Batu Putih atas dan Bawah Kecamatan Ranowulu ini, ungkap Ondang, Dinas Dukcapil berhasil membuat 200 kartu keluarga, 150 KTP, 110 Akta Kelahiran, 45 Kartu Identitas Anak (KIA) dan 65 Perekaman, semua dokumen ini langsung di cetak dan di serahkan kepada masyarakat.

Pelaksanaan jebol adminduk sambubgnya di mulai jam 10:00 wita sampai jam 18:00 wita, tim Dinas Dukcapil yang turun lansung di lapangan adalah kadis Dukcapil, Kabid, Staf dan Seluruh THL.

" Jebol Adminduk ini sendiri masih akan berlanjut ke beberapa Kelurahan yang ada di kota Bitung, dengan melihat jarak tempuh masyarakat dalam melakukan pengurusan dokumen kependudukan," pungkasnya. (AH)